



Regreso de Africa

Creación 1998

Erase una vez un gigante extraviado en una balsa, al que la mar y las tempestades habían arrastrado hacia las costas de Africa.

Agotado por el viaje, enfermo, se puso en marcha siempre siguiéndose derecho hasta el día en que encontró un pueblo de gigantes negros ocupados en desplazar las montañas para volverlas anchas planicies cultivables.

Como nunca habían visto a un blanco, los grandes negros lo acogieron primero con curiosidad. Le construyeron una choza y lo curaron con ritos que le parecieron muy extraños. Una mañana, amaneció curado.

Tenían ellos hermosos animales con cuernos llamados Watoussi que podían caminar sobre los lagos y adentrarse debajo de la tierra con arados que empujaban delante de ellos. Cada uno tenía el suyo. Pasaron largos años tranquilos : le dieron un hijo al que llamó Pequeño Gigante.

Un día, este pequeño gigante, asombrado por las victorias de su padre sobre los pequeños hombres blancos, decidió dejar el pueblo con su Watoussi para pasar debajo del mar. Entonces el gigante salió en su búsqueda y encontró en su camino el autobús de los pequeños hombres negros, quienes aceptaron llevarlo a las ciudades blancas que conocían.

Recorrió el desierto, soplando sobre las dunas para apartarlas, y atravesó el Mediterráneo, inflando las velas de una nave de tres mástiles que sacó del fondo del mar. Una vez llegado a tierra, el autobús retomó su camino.

© Jean-Luc COURCOULT, autor, director - Fundador de la compañía Royal de Luxe